

La Bolivie se prononce pour un meilleur mécanisme de révision financière



La Paz, 12 décembre (RHC)- Le vice-président de la Bolivie, Alvaro García Linera, a souligné la nécessité d'un meilleur mécanisme de révision financière pour éviter que l'argent des impôts ne s'envole vers des paradis fiscaux et provoque de nombreux dommages à ce pays andin.

Dans le contexte d'une enquête que mène l'Assemblée Législative Plurinationale sur l'affaire des Panama Papers, Alvaro García Linera a indiqué qu'à cause de cela des centaines de millions de dollars n'ont pas été payés à l'état.

Le dirigeant bolivien a relevé l'importance de l'augmentation de l'efficacité de l'Unité d'Enquête Financière et que pour ce faire il faut repenser son fonctionnement et augmenter et spécialiser son personnel.



Radio Habana Cuba